

Caricom envía ayuda a Granada tras paso de huracán Beryl



Caricom envía ayuda a países afectados por Beryl. Foto;: PL

Georgetown, 2 jul (RHC) El presidente de la Comunidad del Caribe (Caricom), Mohamed Irfaan Ali, aseguró hoy que la organización regional envió la primera ayuda humanitaria a Granada tras la devastación causada por el huracán Beryl.

Detalló que fue entregada a la ministra de Resiliencia Climática, Medio Ambiente y Energía Renovable, Kerryne James, en el Aeropuerto Internacional Maurice Bishop.

Los artículos de socorro incluyen generadores, tabletas purificadoras de agua, baterías, artículos de higiene y otras necesidades, detalló el también presidente de Guyana.

Irfaan Ali, como presidente de Caricom convocó esta mañana una reunión de respuesta de emergencia con líderes regionales para evaluar los daños iniciales causados por el fenómeno meteorológico, que actualmente está activo en el Caribe.

Ayer, instó a todos los ciudadanos y al sector privado de nuestra región a coordinarse estrechamente con sus respectivos gobiernos y mecanismos regionales de respuesta a emergencias para brindar apoyo y alivio inmediatos a los afectados por el huracán.

Aseguró que desde los primeros anuncios del posible paso del ciclón por la región, la Agencia Caribeña para el Manejo de Emergencias en Desastres comenzó a trabajar para movilizar y coordinar asistencia y socorro en casos de desastre.

Exhortó a impulsar los esfuerzos necesarios de asistencia y socorro con un verdadero espíritu de solidaridad regional.

Cuatro personas fallecieron cuando el huracán Beryl asoló partes de Granada y San Vicente y las Granadinas, pero la cifra mortal puede dispararse a medida que avancen las evaluaciones sobre la catástrofe, informaron hoy funcionarios de esos países.

El primer ministro de Granada, Dickon Mitchell, explicó en rueda de prensa que un ciudadano perdió la vida aplastado por la caída de un árbol sobre su casa y otros dos murieron en la isla de Carriacou.

Su homólogo de San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves, confirmó una muerte en Bequia, y no descartó que haya víctimas en Union Island porque ese territorio sufrió el mayor golpe del ciclón, 90 por ciento de los inmuebles están destruidos y el aeropuerto tiene grandes daños.

Ambos países este martes comenzaron con la evaluación de los estragos para calcular su magnitud exacta y además determinar las cifras de damnificados, además de movilizar lotes de productos humanitarios para la población afectada. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/358982-caricom-envia-ayuda-a-granada-tras-paso-de-huracan-beryl>



Radio Habana Cuba